



国中だより

一中ホームページ：国立市立国立第一中学校へアクセス

国立第一中学校
学校だより
令和3年 6月号
6月15日(火)発行



地域と共につくる

副校長 齋藤 耕一郎

第75回の体育大会は、2年前に唯一体育大会を経験している3年生が最上級生として立派に下級生に国中の伝統を引き継いでくれ、成功に終わりました。コロナ禍という条件の中、体育大会実行委員を始めとして生徒全員でこれまで経験したことのない感染症対策に気を遣いながら実施できたことは、自信をもって国立一中として自慢できることだと思います。3年生は、最上級生として自分の立場や役割を自ら理解して体育大会を推進してくれたことで成長につながったことと思います。1・2年生もこの3年生の姿を見て、一生懸命練習し体育大会で燃えることができ充実した行事になったことでしょう。

さて、先日学校評議員会を久しぶりに開催しました。その評議員会の中に国立大学通り商店会と協同組合旭通り商店会の評議員の方がいらっしゃるのですが、毎年2年生で実施している職場体験について相談した結果、今年度の職場体験については残念ながら中止となりました。これまで、2学年ではキャリア教育の一環として毎年職場体験を実施していました。地域に出ていく機会が少ない中



学生が学校から飛び出て、地域の方々と接することでマナーや仕事の厳しさやコミュニケーションなどを学び成長することができる貴重な体験でした。また、学校の生徒同士よりもいろいろな経験を積んでいる人と接することでもっと視野が広がり、さらに予想していなかった新しい発見や発想が生まれます。しかし、昨年はコロナ禍で職場体験は中止となり、今年度も残念ながら、また職場体験ができなくなってしまいました。

そこで、これまで長年続けてきた地域の人々とのつながりを大切にしたいと考え、職場体験の代わりに、生徒が事業所にインタビューをする職場訪問を実施します。今回の職場訪問では、職業の内容や働く人々のやりがいなどについてインタビューをすることに加え、一中学区の国立大学通り商店会や旭通り商店会などにも協力していただき、「持続可能なまち」の実現のために事業所の人々からSDGsの取組について紹介していただき、それぞれSDGsの取組についてインタビューした内容に関して発表を行い、市民の方にも紹介していこうと考えています。

今年度から国立一中ではSDGsについての学習をスタートさせました。中学生も国立市民として将来に向けて「持続可能なまち」を推進していくためのアイデアを地域の方々と出し合い、地域社会の中で学ぶ機会として新しい試みをスタートさせます。生徒自身に国立市民としてまちに関わる体験をさせることによって、将来に向けてまちをよりよくしようとする主体的な考えをもち、貢献しようとする人材を育成していきたいと考えています。SDGsの目標の達成に向けて地域の方々と中学生が行動や考えを共有することができると、国立の中で何かを起こせる大きなパワーとなるでしょう。君たちの積極的な活動への参加に期待しています。君たちのまち“くにたち”に新しいアイデアを吹き込み、地域の人々と共に住み良いまちをつくってください。

第75回体育大会が開催されました

5月22日(土)の朝、心配されていた天候でしたが、無事に第75回体育大会を開催することができました。この日のために各クラス一丸となって頑張ってきました。久しぶりに学校に来校し参観していただいた保護者の方の力強い応援が大きな力となって、生徒たちは盛り上がりながら競技を行うことができました。全クラス、本番の日のために作戦の話し合いや一生懸命練習をしてきたこともあり、各クラスともやり遂げた満足感を感じていました。また、自分のクラスだけではなく他学年・他クラスへの温かい応援も体育大会を素晴らしいものにしてくれました。次は、10月19日(火)合唱コンクールがあります。各クラス共に団結して素晴らしい歌声を聴かせてください。

国立一中 第75回 体育大会の成績

皇 優勝 3年2組 2年1組 1年4組
 皇 準優勝 3年1組 2年4組 1年1組・2組
 大縄跳び総合優勝 3年1組 (175回)
 大縄跳び連続回数部門 第1位 3年2組 (38回)



※学校ホームページにも体育大会の様子を掲載しております。是非、学校ホームページをご覧ください。ご覧になる場合はパスワードが必要となります。先日、送信した配信メールを参考にしてください。

○花植えボランティア

今年も大学通りにある「一中花壇」に花苗を植えます。6月4日には、協力していただいている市役所環境政策課と地域の花育み委員会の方々をお呼びして、花植えボランティアの生徒との顔合わせをしました。花を植える日時は、6月25日(金)15:00となっています。花植えボランティアに参加してみたいと思う生徒は、副校長先生まで申し出てください。



環境政策課と花育み委員会の方々 <視聴覚室にて>

○1学期期末試験について

6月23日(水)~25日(金)の3日間で期末テストを実施します。全教科(9教科)の試験となります。試験前ですが、部活動によっては夏の大会のため、休日にも試合が行われています。試験範囲表を確認し、計画的に学習を進めてください。ワークなど提出物の確認も忘れずに行ってください。

○校舎改修工事について

各教室の後側の生徒個人ロッカー棚の容量を大きくし、LED電灯に新しく取り換えをいたします。夏休みに改修工事は本格的に始まりますが、授業等には影響が出ないように進めていきます。

夏休みは本校舎の改修工事のため、職員室・事務室・保健室・特別教室棟・A組棟以外の教室は使用できなくなります。7月26日からの三者面談につきましても、1年生、3年生の面談場所については教室以外に移動して実施します。2年生は、1学期に学級懇談会を含む保護者会を行います。改修工事に関して保護者の皆様におかれましてはご不便をおかけいたします。

<6月・7月の主な予定>

6月

17日(木) 歯科健診
 18日(金) 校外学習(A組)
 23日(水) 期末試験(国語・音楽・英語)
 24日(木) 期末試験(理科・保体・美術)
 25日(金) 期末試験(社会・技家・数学)
 花植えボランティア 15:00~
 28日(月) 水泳指導始 実力テスト(3年)
 部活動熱中症対策講義
 スクールバディサポート(2年)



7月

2日(金) 修学旅行説明会及び進路説明会(3年)
 8日(木) 専門委員会
 9日(金) 中央委員会

7月

13日(火) 避難訓練
 14日(水) 2年保護者会 15:00~
 15日(木) スクールバディ講習会(1年)
 16日(金) 上級学校の先生の話の聞く会
 19日(月) 給食終 セーフティ教室①② 大掃除
 20日(火) 終業式
 21日(水) 夏季休業始
 22日(木) 海の日
 23日(金) スポーツの日
 26日(月) 1・3年三者面談始 学習教室
 27日(火) 学習教室
 28日(水) 学習教室

